

Medalla de plata para Helen Zuleta en la World Cup de Para Powerlifting 2025

La levantadora antofagastina se quedó con el segundo lugar de la categoría Elite -50 kilogramos.

Mauricio Riquelme C.
La Estrella

Felicidad plena. Así describe Helen Zuleta su medalla de plata obtenida en la World Cup de Para Powerlifting Santiago 2025, donde se quedó con el segundo puesto de la categoría -50 kilogramos Elite.

Era la primera competencia internacional para la joven deportista antofagastina y lo hizo excelente, logrando un levantamiento de 50 kilos, superando su marca personal por 5 kilos. "Súper contenta, era para lo que trabajé. El oro estaba muy lejano, solo tocaba asegurar la plata y fue lo que se logró", enfatizó

Helen.

La medalla de oro fue para la venezolana Oriana Terán (96 kilos), experimentada competidora que estuvo en los pasados Juegos Paralímpicos de Tokio y tiene varios mundiales en el cuerpo.

El primer objetivo de Helen está cumplido, poder participar en su primer campeonato internacional con apenas un año de estar entrenando Para Powerlifting. La siguiente meta es poder entrar en la nómina del Team ParaChile que competirá en el Campeonato Mundial de Para Powerlifting 2025 se celebrará en El Cairo, Egipto (octubre). "Esperemos que me nominen para ir al Cai-

ro, sería un sueño poder ir para allá", decretó Helen.

El antofagastino Jonathan Astudillo obtuvo el tercer lugar en la serie de los 88 Kg con un levantamiento de 132 kilos y 2 movimientos nulos. "No fue la competencia que soñaba... me voy con una sensación amarga, porque sé que podía dar mucho más y no logré reflejar todo el trabajo y la preparación que hicimos junto a mi equipo", señaló en sus redes. "Jona" llegaba a este torneo con una marca de 145 kilos.

El Team ParaChile cerró su brillante presentación en la World Cup de Para powerlifting Santiago con 73 medallas (38 oros, 17 platas y 17 bronces). 🇨🇱



FOTO CEDIDA

HELEN ESPERA QUE ESTA MEDALLA LE AYUDE PARA LLEGAR AL MUNDIAL DEL CAIRO (EGIPTO).